



Kreis-Seniorennachmittag der Volkshochschule

Samstag, 20. Oktober 2018
14:00 Uhr in der Stadthalle Stadtallendorf

Freuen Sie sich auf ein informatives, abwechslungsreiches und unterhaltsames Programm mit der Hessischen Volkskunstgilde e. V. und dem Musikverein Bad Endbach e. V.



Hinterländer Blasmusik bietet der Musikverein Bad Endbach e. V. den Zuhörern. Ein bunter musikalischer Strauß verschiedener Stile und Epochen. Zum Repertoire gehören sowohl böhmische als auch konzertante Stücke. Ebenso werden Swing-, Film- und Musicalmelodien gespielt. Das Orchester stellt sich mit etwa dreißig Musikern unter Leitung des Dirigenten Michael Werner dem Publikum dar.

Die Hessische Volkskunstgilde wird die Vielfalt und Besonderheiten der Trachten im Landkreis Marburg-Biedenkopf vorstellen. Als Moderator dieser „Modenschau“ konnte ein fundierter Kenner der heimischen Tracht – „s´Anna“ alias Klaus-Peter Fett – gewonnen werden.



Für die Städte und Gemeinden Amöneburg, Cölbe, mit den Marburger Stadtteilen Bauerbach und Ginseldorf, Ebsdorfergrund, Kirchhain, Münchhausen, Neustadt, Rauschenberg, Stadtallendorf, Wetter und Wohratal, wird ein Bustransfer angeboten. Die Anmeldungen dafür nehmen freundlicherweise die Stadt- bzw. Gemeindeverwaltungen entgegen; die Abfahrtszeiten der Busse werden später in den Mitteilungsblättern Ihrer Gemeinde oder Stadt veröffentlicht.

Von allen Besuchern wird ein Kostenbeitrag von 5,- Euro erhoben.